

Kreiskrankenhaus Förderkreis Erbach e.V. Gemeinsam Neues auf den Weg bringen

Das Krankenhaus Erbach ist ein allgemeines Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung. Als sogenannter "Flächenversorger" gewährleistet es eine bürgernahe und optimale Krankenversorgung in unserer Region. Diese Aufgabe beinhaltet, für jedermann und zu jeder Zeit stationäre und ambulante Leistungen zu erbringen.

Auf Grund der gesetzlichen Regelungen im Gesundheitswesen ist die finanzielle Ausstattung der Krankenhäuser begrenzt. Das Spannungsverhältnis zwischen Kostendämpfung und Versorgungsauftrag vergrößert sich und macht Einrichtungen in der Größenordnung des Kreiskrankenhauses Erbach besonders zu schaffen. Das Kreiskrankenhaus Erbach muss in den kommenden Jahren unter erschwerten Bedingungen seine Aufgaben bewältigen und dabei die Versorgungsqualität weiter verbessern.

Der Kreiskrankenhaus Förderkreis Erbach e. V. hilft dem Krankenhaus, seinen Versorgungsauftrag zu erfüllen. Zum Wohle der Patienten und der Menschen, die darin arbeiten.

Durch finanzielle Unterstützung fördern wir Vorhaben des Krankenhauses und beteiligen uns bei Anschaffungen, für die die finanziellen Mittel fehlen. Seit der Gründung im Jahr 1999 konnten für Projekte über 200.000 Euro (Stand: 27.09.2021) aufgebracht werden.

Mit Veranstaltungen – wie der alljährlichen Odenwälder Gesundheitswoche – unterstützt der Kreiskrankenhaus Förderkreis Erbach e. V. das Krankenhaus auch ideell.

Wir sind im Vereinsregister des Registergerichtes Darmstadt als gemeinnütziger Verein eingetragen.

Werden Sie Mitglied und unterstützen Sie uns, den Kreiskrankenhaus Förderkreis Erbach e. V.